



SIGUEN LOS FUERTES COMBATES.— Tripoli, Libano, enero 8. Otras 19 personas murieron hoy en combates en la ciudad de Tripoli, con lo que suman 185 los muertos en las batallas por controlar la segunda ciudad del país. Los milicianos musulmanes alawitas del Partido Democrático Árabe, pro-sirio, luchan contra una coalición de grupos sunitas. (UNIFAX II de UPI).

Temen un Derrumbe en los Precios del Petróleo

ABU DHABI, enero 8 (AP).— Un periódico de los Emiratos Arabes Unidos advirtió hoy sobre un posible derrumbe de la estructura de precios de la

Organización de Países Exportadores de Petróleo "dentro de unas semanas", especialmente en los Estados productores árabes.

Estados miembros (de OPEP)", dijo el periódico Al Bayan.

"La situación tiene indicaciones amenazantes para OPEP en general y para los Estados petroleros árabes en particular, pues dependen más que otros de ingresos petroleros", dijo el periódico.

Instó a acción por parte de OPEP "lo más pronto posible" para superar desacuerdos sobre cuotas individuales de producción.

"A menos que OPEP consiga contener las actuales condiciones trágicas, dentro de unas pocas semanas, habrá una anarquía en la producción que ejercerá severa presión en los precios. Además de la peligrosa erosión en los ingresos que alimentan el desarrollo y servicio en los

Niño es Alérgico a su Propia Sangre

BOSTON, enero 7 (UPI).— El padre del niño de tres años y medio que sufre de una rara enfermedad que lo hace alérgico a su propia sangre, y el hospital donde está recluido, dijeron que han recibido una abrumadora cantidad de llamadas de gente, que quieren ayudar al niño.

John Duckworth dijo que su único hijo, John III, está "aguantando bien" en el Hospital Infantil de Boston, en el que lo mantienen vivo con transfusiones constantes de plaquetas de sangre, los elementos coagulantes de la sangre, para combatir las grandes hemorragias internas.

"Su organismo las devora a la misma velocidad que se las inyectan", dijo el padre.

Los médicos, que según el padre "tienen la espalda contra la pared", han puesto el nombre del niño a la rara enfermedad, que hizo que fuera necesario realizar una operación de emergencia del cerebro al paciente el día de Año Nuevo, pocas horas después de haber vuelto a su casa, tras cuatro meses en el hospital.

"Los médicos dicen que nunca han visto otro caso como éste. Podría ser un caso único. Básicamente el niño es alérgico a su propia sangre. En tres años ha habido que operarlo tres veces", dijo Duckworth.

—Favor pase a la página 21.

Pesimismo Sobre Futuro Económico de los EE.UU.

WASHINGTON, enero 8 (Por Owen Ullmann) (AP).— Los asesores económicos del Presidente Ronald Reagan se quitaron sus gafas color de rosa y dejaron de lado su optimismo. En realidad, en su pronóstico para 1983 son más pesimistas, que casi todos los principales economistas privados.

Después de dos años de anticipos que fueron calificados como irrealistas, los funcionarios gubernamentales dicen ahora que tratan de emitir un pronóstico honesto y realista, sin preocuparles si es optimis-

ta o pesimista. Prevé una recuperación económica desacostumbradamente lenta, probablemente la más lenta salida de una recesión, desde las producidas después de la Segunda Guerra Mundial. Se anticipa que la tasa de desempleo continuará siendo del 10 por ciento, durante el resto del año. Pero se prevé que la tasa de inflación será nuevamente en 1983 del 5 por ciento.

El Subsecretario de Prensa, Larry Speakes, confirmó hoy el pronóstico en la Casa Blanca, pero

negó que fuera sombrío. Dijo que el Gobierno anticipaba para 1983 una tasa promedio de crecimiento económico del 3 por ciento y a partir del segundo semestre del año una tasa del 1 por ciento, que se mantendría hasta 1988.

Speakes dijo que anunciaba el pronóstico ahora "debido a la errónea impresión dada por las sombrías y agoreras versiones periodísticas que surgieron ayer".

El vocero dijo que el Gobierno esperaba que la deteriorada recuperación eco-

—Favor pase a la página 15.

Científicos E.U. Buscan Vida Extraterrestre

STANFORD, Estados Unidos, enero 8 (UPI).— Científicos de la Universidad de Stanford, California, están construyendo una máquina para escudriñar el espacio en busca de vida extraterrestre, en una investigación sistemática, para contestar la pregunta ¿estamos solos?

Desde hace más de 20 años investigadores individuales, han venido rebuscando esos indicios, pero hasta 1982 la Dirección Nacional de Aeronáutica y el Espacio no destinó dinero para ese fin.

La Unión Soviética también está buscando vida

extraterrestre, pero no se sabe el alcance de su programa. Encargado del Proyecto estadounidense.

"Esta es una de las más interesantes preguntas científicas y filosóficas que pueden formularse: ¿estamos solos? Se trata realmente de una gran exploración", aseguró.

La investigación se realiza conjuntamente por el Centro de Investigaciones de la NASA en Mountain View y la Organización Privada Laboratorio de Propulsión a Cho-

—Favor pase a la página 21.

Rebelión Contra la Corrupción en la India

NUOVA DELHI, enero 7 (UPI).— Los políticos de la oposición y la prensa interpretaban hoy la derrota del Partido del Congreso I, de Indira Gandhi, como una rebelión popular contra la corrupción en el Gobierno.

"Este es el veredicto del pueblo contra el impopular, antidemocrático y corrompido Gobierno de Andhra Pradesh", dijo el candidato triunfador Nandamuri T.R. Rao, actor que se convirtió en político

—Favor pase a la página 22.

Tratan con Exito Mal que Ataca a los Homosexuales

BOSTON, enero 8 (UPI).— Investigadores hallaron una pista que ayuda a diagnosticar y tratar una extraña deficiencia del sistema de inmunidad humano, que mata a un 40 por ciento de sus víctimas, la mayoría homosexual, anunció un médico.

Altos niveles de una hormona "maestra" en el sistema de lucha contra las enfermedades, se hallaron entre hombres homosexuales que sufren de síndrome adquirido de deficiencia de la inmunidad, una falla del sistema de in-

munidad, que deja a sus víctimas presa de variadas y numerosas infecciones poco usuales y de un cáncer raro, según una carta en el New England Journal of Medicine.

La medición de los niveles de una hormona que secreta el timo —la glándula maestra del sistema de inmunidad— podría ayudar a los médicos a hallar y tratar a las víctimas del síndrome, dijo el médico Allan L. Goldstein, de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud de la Universidad George Wa-

—Favor pase a la página 21.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es domingo, 9 de enero, el noveno día de 1983. Faltan 356 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1522.— Es electo el Papa Adriano VI, nacido en Holanda, el último Papa no italiano hasta la elección de Juan Pablo II.

1719.— Francia declara la guerra a España.

1878.— Muere el Rey Víctor Manuel, de Italia, y es reemplazado por Humberto I.

1942.— Los británicos re-

—Favor pase a la página 21.

Costoso Programa para las Alcohólicas en los EE.UU.

LOS ANGELES, enero 8 (UPI).— Casi la mitad de todos los alcohólicos son mujeres, pero la mayoría de los Centros de Rehabilitación están orientados a la cura de hombres, haciendo caso omiso al problema especial y al estigma que llevan las alcohólicas, dijo la Directora de un Programa, en esta ciudad.

"Existe un terrible estigma contra las alcohólicas", dijo Muriel Zink, cuya vida social acostumbraba incluir elegantes fiestas para "curarse" de la resaca de los efectos del alcohol, tomando tragos de Vodka con jugo de tomate.

"La Sociedad sanciona al alcohólico, pero no a la

alcohólica", dijo.

La señora Zink debe saberlo por experiencia propia. La atractiva mujer de cabello plateado, es una ex-alcohólica que dirige el programa "Amatista", un nuevo plan a un costo de 10.000 dólares por persona, dedicado a la rehabilitación de las alcohólicas.

La meta del programa —que tomó el nombre de la palabra griega "Amethysios", que significa remedio para la embriaguez— es alejar del abuso del alcohol y las drogas a mujeres y enseñarles cómo reajustar sus vidas.

"Amatista" dispensa tratamiento para la salud

—Favor pase a la página 22.

Descubren un "Hoyo Negro" en Cielo de Hemisferio Sur

WASHINGTON, enero 8 (UPI).— Astrónomos de Estados Unidos y Canadá, observando el cielo desde el Observatorio de la Serena en Chile, anunciaron que creen haber descubierto lo que es casi prueba de la existencia del llamado "Hoyo Negro", en el espacio.

De acuerdo con la teoría llamada "del Universo oscilante", que se conoce también como la "del gran estallido", un hoyo negro es una porción del espacio, donde hay una concentración de materia tan densa

que la fuerza de la gravedad es tan grande, que no permite que ni siquiera se escapen los rayos de luz.

Como es imposible verlos, la existencia de los hoyos negros sólo puede inferirse por el comportamiento en su vecindad de otros objetos celestes.

La científica norteamericana Anne Cowley, y los canadienses David Crampton y John B. Hutchings, anunciaron en la Fundación Nacional para la Ciencia, que habían descubierto lo que parece ser

—Favor pase a la página 22.



DUELO A TIROS ENTRE LADRON Y POLICIAS.— Colonia, Alemania Occidental, enero 8. Una dramática serie de fotos de un duelo a tiros entre la policía y un individuo que trató de robar un banco. Arriba, izquierda, una policía encañona al ladrón. Abajo: El ladrón dispara a la policía, pero la bala rebotó en el radio portátil de la policía, salvándole la vida, arriba derecha. Abajo: El ladrón es lesionado de muerte por otro policía. (UNIFAX II de UPI).